

Nevers-Lourdes-Marseille

Eine Buswallfahrt nach Lourdes unternahm Anfang Mai eine 38 Personen umfassende Gruppe des Referats Pilgern & Reisen. Begleitet von Dr. Siegfried Muhrer und Diözesanjugendseelsorger Mag. Gerhard Simonotti, der auch als Buschauffeur den Bacher-Bus souverän durch insgesamt 6 Staaten lenkte, traf sich die Bus-Pilgergruppe in Lourdes zu gemeinsamen Feiern mit Bischof Dr. Alois Schwarz und hunderten Pilgern des Marian. Lourdeskomitees aus ganz Österreich. Den Kern der Gruppe bildeten Wallfahrer aus Bad St. Leonhard, begleitet von Pfarrer Walter Oberguggenberger und PGR-Obmann Erich Kienzl. Die Reise führte u.a. nach Absam bei Innsbruck, Liechtenstein, Einsiedeln am Sihlsee, durch den Sundgau, nach Autun in Burgund, in die Herzogstadt Nevers an der Loire mit dem Grab von Bernadette Soubirous, durch die Vulkanlandschaft im französischen Zentralmassiv nach Toulouse und in die Pyrrhenäenstadt Lourdes. Auf der Rückreise waren Kulturerbe-Stadt Carcassonne, der Löwengolf mit dem Mündungsdelta der Rhone und die Hafenstadt Marseille mit einer Eucharistiefeier in Notre Dame de la Garde sowie die Provence, Monaco von oben und die Ligurische Küste, und Oberitalien mit einer Dankandacht im Marienheiligtum Monte Bérico bei Vicenza am Programm.

Kurzer Schrecken am Felbertauern: Schnee! Danach gab es fast nur mehr Sonne



Basilika Absam mit Erscheinungsbild von 1797



Vaduz im Fürstentum Liechtenstein



Schwarze Madonna in Einsiedeln



Beste Schweizer Küche erwartete uns in Einsiedeln



Morgendlicher Blick aus dem Fenster in Einsiedeln am Sihlsee, dem Heimatort von Paracelsus

